

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **SDN Palumbonsari I**
 Kelas / Semester : III /Genap
 Tema 7 : Perkembangan Teknologi
 Sub Tema 4 : Perkembangan Teknologi Transportasi
 Pembelajaran ke : 2
 Alokasi waktu : 1 x pertemuan

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Dengan membaca, peserta didik dapat menuliskan ide pokok dari teks perkembangan teknologi transportasi di lingkungan sekitar.
- Dengan mencermati gambar, Peserta didik dapat menceritakan kembali informasi mengenai teknologi transportasi dengan memperhatikan lafal dan intonasi yang tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> Guru mengecek kesiapan peserta didik dengan berdoa terlebih dahulu dipimpin oleh salah seorang siswa dan mengisi lembar kehadiran (Orientasi) Menyanyikan lagu nasional dan memberikan penguatan semangat nasionalisme. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai 	15 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik membaca teks "Pergi ke rumah nenek" di buku Peserta didik. (LITERASI) Peserta didik melakukan tanya jawab mengenai teks bacaan tersebut. Peserta didik mencari ide pokok di dalam teks dan menuliskannya. <p>Ayo bernyanyi</p> <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik bersama guru menyanyikan lagu " Naik kereta Api " <p>Ayo Bercerita</p> <ul style="list-style-type: none"> Guru membimbing Peserta didik keluar kelas atau sekolah untuk mengamati kendaraan apa saja yang mereka temui disana dan mencatatnya dalam buku. Setelah didalam kelas kembali Peserta didik menyebutkan alat transportasi yang ditemuinya. Peserta didik mengamati gambar alat transportasi dulu dan sekarang. Peserta didik memasang gambar alat transportasi dulu dan sekarang. Peserta didik bercerita tentang salah satu alat transportasi berdasarkan jawabannya pada kegiatan memasang. Misalnya, bercerita tentang sepeda dulu dan sekarang. Peserta didik mengerjakan soal evaluasi yang guru. 	140 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru dan peserta didik menyimpulkan materi yang telah diajarkan. ➤ Melakukan penilaian hasil belajar ➤ Menyanyikan lagu Nasional. ➤ Salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu peserta didik. 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

- Penilaian Sikap

No	Nama Peserta didik	Jujur		Disiplin		Tanggung jawab		santun		Peduli		Percaya Diri	
		T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT

- Penilaian Pengetahuan {Instrumen penilaian ; tes tertulis (isian)}
- Penilaian Keterampilan
 - Bercerita sesuai dengan gambar alat transportasi yang dipilih (Observasi/Pengamatan)

Karawang, Mei 2021
Guru Kelas 3

Nurul Rinoningsih, S.Pd
NIP. 198709062009022001